
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 25 / 2021 27/04/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A "LINEA 4 E COVID 19: E'
RISPETTATO  IL  PROTOCOLLO  DI  REGOLAMENTAZIONE  PER  IL
CONTRASTO  E  IL  CONTENIMENTO  DELLA  DIFFUSIONE  DEL  VIRUS
COVID 19 NEL SETTORE TRASPORTO PUBBLICO?"

PREMESSO CHE

Numerose sono le segnalazioni dei cittadini
• sull’assenza del corretto distanziamento prescritto sui mezzi pubblici;
• nel riscontrare persone prive di mascherina o che ne fanno un utilizzo errato non coprendo 

completamente le vie aeree;
• nell’assenza di personale per denunciare e/o segnalare tali comportamenti e irregolarità
• assembramenti alle fermate

CONSIDERATO CHE

Le segnalazioni riguardano in particolare la linea 4 che attraversa da nord a sud tutta la città, e che
constatata in particolare un sovraffollamento nel tratto da Porta Nuova a Piazza Derna, in entrambe
le direzioni;
si prospetta l’imminente riapertura delle scuole al 100% degli studenti

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE ALLA SINDACA

quali misure previste dalla GTT siano state disattese e quali nuove strategie e implementi di servizio
verranno utilizzati per non incorrere ai problemi sopradescritti che possono costituire situazioni di
rischio.

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri: CATIZONE - CAMBAI - CANGELLI - FESTA - LANZA -
RUSSO
Per quanto sopra esposto, il Consiglio con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 19
VOTANTI 19
FAVOREVOLI 19
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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